

Por el momento no se registran víctimas fatales tras la explosión en el barrio Pozo Azul, en el sur de la capital huilense.

Cerca de las once de la noche del jueves una moto bomba estalló en Neiva, más exactamente en el barrio Pozo Azul, al sur de la capital huilense. Al parecer dos hombres que se transportaban en la motocicleta la abandonaron junto al principal centro deportivo del lugar, donde se encontraban varios jóvenes.

La onda explosiva dejó dos personas heridas, entre estas una niña de tres años de edad que se encuentra recuperándose en el hospital universitario Hernando Moncaleano Perdomo, además de varios daños en las viviendas cercanas.

Las primeras hipótesis sobre la fuerte explosión, que se produjo en cercanías de un puesto de control de carabineros, apuntan a que se trató de un ataque contra unidades del ejército y la policía que hacen presencia en esta zona.

Según el Diario del Huila, los sujetos que abandonaron la moto habrían disparado al aire poco antes de la explosión y ordenaron a las personas presentes que abandonaran el lugar. Ante la alerta, las autoridades lograron dar la señal de alarma e iniciaron la evacuación.

Las autoridades se encuentran realizando las investigaciones pertinentes para esclarecer los hechos e identificar a las personas que activaron el artefacto.

<http://www.elespectador.com/noticias/nacional/articulo-403630-atentado-moto-bomba-deja-una-menor-herida-neiva>